

<7月のギャラリー展示>

『植物絵日記・夏』

7月の展示は、れいこさんという人が4年半毎日描いた『植物絵日記』と『おいしい植物絵日記』の絵日記から、2010年7月から8月の二ヶ月をコピーしたものです。今月で『植物絵日記』も、春夏秋冬の4回目の展示になりました。ギャラリーの展示がきっかけとなり、うれしい繋がりも生まれました。屋上ガーデンを担っている方が、丁寧に描かれ植物の絵に感激して、展示が終わったらガーデンの入口に飾りましょうと提案してくださったんです。れいこさんが一生懸命植物を観察し、ときに野菜の花や実る前の小さな表情も描いた植物絵日記が、院内のどこかで一年中そっと寄り添ってくれる今です。

また、れいこさんはイナホ珈琲とレストランに飾るカレンダーのために、植物の絵を描いて送ってくださっています。その絵も沢山になりました。いつか、この場所でもご紹介できたらと思っています。

『ボランティアさんのつながり』

植物絵日記』を描かれたれいこさんは、この病院ができるとき、成人病棟二ツチの『植物たより』を担当してくれました。また、毎月病院のレストランと喫茶のカレンダー用の植物絵を、医療者の方々への感謝と患者さんの回復を願いながら描いて、送ってくださっています。

由季子

